
最新国际青年论坛演讲稿 国际青年节演
讲稿(模板6篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么演讲稿怎么写才恰当呢？下面我帮
大家找寻并整理了一些优秀的演讲稿模板范文，我们一起来
了解一下吧。

国际青年论坛演讲稿篇一

大家好!

这天我演讲的题目是：“让青春闪光”。

21世纪是我们青春执笔，郑重描述的时代。“天空没有痕迹，
我们用青春划过”。青春是人生的黄金时期，是人生旅途中
一道秀丽的风景;青春是奋发，青春是创造，青春是迈步进取，
永往之前，青春是秀丽的，它充满着力量，充满着期盼，充
满着求知的渴望和竞争的豪情。

青春是迈步进取，勇往直前的时期。

青春是成才的黄金时期!

我们都是和自己赛跑的人，为了更好的明天拼命努力，前方
没有终点奋斗永不停息。

坐在池边亭下，泪流满面独酌的易安居士，用她的文字告诉
我们，她永久铭记着她青春岁月所经历的点点滴滴，那是她
在生命中所做出的选取，也是青春闪光的印证。海子用“面
朝大海，春暖花开”告诉我们“从明天起”他将记住所有的
人生之“水”，因为那是他用于“浇灌”他青春的“玉露”，
三毛用她的文字永久地记住了撒哈拉里有她闪光青春的灵魂。



梵高用《向日葵》记住了他独特的艺术青春……由此可见，
把握青春，利用青春，就能创造青春，就能让青春闪射出熠
熠光芒!

青春岁月，春暖花开。我们踏上人生的旅程还不久，前方还
会有无数的挫折需要我们去克服，有无数的难题需要我们去
应对，风雨也好，艳阳也好，挫折也罢，让我们充分珍惜和
利用青春年华，见证生命天空中一道道亮丽的彩虹。

青春不朽，青春万岁，让我们的青春一齐闪光吧!

谢谢大家!

国际青年论坛演讲稿篇二

大家下午好!

五月的春风情深意暖，五月的花海流溢飘香，涌动的春潮，
伴着夏韵，在花海灿烂夺目的季节里，我们迎来了又一
个“五四青年节”。

青春，这个甜美而又令人向往的字眼，总是带给人们无尽的
遐想和勇往直前、拼搏进取的动力。她孕育着早春的生机，
展现着盛夏的热烈，暗藏着金秋的硕实，昭示着寒冬的希望，
充满着诗意而不缺乏拼搏的激情，时尚浪漫而又饱含着奋斗
的艰辛，当一个人的青春融汇到一个时代，一份事业中，这
样的青春就不会远去，而这份事业也必将在岁月的历练中折
射出耀眼的光芒。

让青春烈火燃烧永恒，让生命闪电划过天边，用所有热情换
回时间，让年轻的梦没有终点。《烈火青春》中的这段话，
时刻激励着我们这一代年轻人。人的一生只能享受一次青春，
因此作为青年一代的我们更要把这有限的青春和自身的事业
紧紧相连。作为刚步入职场的年轻人，如何适应现在的工作，



如何把所知所学 运用到日常的工作中，是我们现阶段的重要
任务。

我们是五月的花海，就该用青春拥抱时代;我们是初升的太阳，
就该用生命来点燃未来。

昨天，属于沥血的名流;今天，属于拼搏的勇士;明天，属于
一颗颗进取的心灵!我们踏上人生的旅程还不久，前方还会有
无数的挫折需要我们去克服，有无数的难题需要我们去面对，
风雨也好，艳阳也好，挫折也罢，让我们充分珍惜和利用青
春年华，见证生命天空中一道道亮丽的彩虹。

谢谢大家!

国际青年论坛演讲稿篇三

当繁花已经凋零不再，当千叶业已闪烁未来，我们90后，不
知不觉间，也已屹立在这个舞台。我们是初升的太阳，我们
是展翅的雏鹰，我们是草原上奔跑的幼狮，注定有一天展示
只属于我们的风采。我们是世纪的传承者，继承着中华民族
五千年的优秀传统，我们是时代的开创人，崭新的未来将在
我们的手里绽放光彩。

我们的胸腔里填充着希望，我们的眼眸里展望着未来。

我们努力学习，我们顽强拼搏，我们以最坚定的毅力，去开
创下一个时代。

请相信我们，相信我们90后，我们将以最光辉的成绩，去回
报你们的关爱。

也请相信自己，相信自己是伟大的一代，我们终会有最美好
的明天，去证明自己的存在。



也许中间有许多艰辛，或许过程存在一些阻碍，但是我们要
坚持，因为我们是90后的一代。

现在我们已经站在这个舞台，灯光也已为我们打开，为何我
们不好好拼博努力?去展现只属于我们的风采。

请大家相信自己，我们一定可以拥抱美好的未来，不要问这
是为什么，因为我们都是90后的一代。

大家好今天我演讲的题目是：我们90后

或许，以上的批评有些并没有错，我们叛逆的现象是不少。
打群架、早恋、与老师辩解、和父母吵架。面对父母望子成
龙的心情，我们却视而不见。有人说我们养尊处优，没错。
我们刚落地就是改革开放以来的盛期，是祖国盛荣的初
期。“计划生育”的国策让我们倍受父母恩宠国家的安定与
繁荣让我们的生活蒸蒸日上，在这种优越的环境和父母的溺
爱中我们养成了衣来伸手饭来张口的恶性和依赖的心理。这
些吞噬了我们坚强的精神和应有的责任感。

我们虽然在父母的溺爱中成长，但是我并没有完全失去应有
的责任感和坚强、独立的精神。有人说，90后是最幸运的一
代也是最不幸的一代。因为90后大多是独生子女能够倍受父
母关爱，但是他们身处竞争最激烈的年代。在残酷、激烈的
竞争中我们难免遭受挫折。而在挫折中我们坚强、独立的精
神的到了培植。所以我们并没有失去坚强、独立的精神。在
岁月中我们一天天成长，在成长中我们渐渐懂得承担，在承
担中我们的责任感也日益增强。所以我们不缺应有的责任感。

90后的心并不是想前辈们眼中那样满是污点，我们的心是纯
朴善良的，那些叛逆的现象并不是我们心灵的写真，陶星、
丁仕源、龙清泉才是我们的形象代言人。陶星十四岁时，就
要拖着父亲去世的沉痛照顾着患有癫痫病以及婴儿般智力的
聋哑母亲。丁仕源才十九岁就已经是两家公司的总经理和多



家公司的持股人，龙清泉在他十八岁那一年，拿下了90后第
一枚奥运金牌。

陶惜诠释了90后的孝心，丁仕源的事例证明了90后可以挑起
祖国未来的重任，龙清泉证明了90后一定能为国争光。我
们90后在优越的环境和父母的溺爱中并没有失去坚强、独立
的精神和应有的责任感，在残酷、激烈的竞争中我们的能力
得到提升。所以，90后一定能挑起祖国未来的重担。

国际青年论坛演讲稿篇四

大家好！

我叫王自如，今年二十六岁。xx年我大学毕业，第一份工作是
在香港卖保险。你要知道，当你连一句完整的广东话都说不
出来的时候，你去给别人推销产品，你怎么听起来都像是个
骗子。我记得有一次我去吃饭，我刚一坐下，说了两个
字：“麻烦，点菜。”服务员走过来，就开始跟我说普通话
你知道吗，“你要吃什么?”所以两个字就把我的广东话彻底
出卖掉了。结果可想而知，一个多月以后我被公司开除了。
离职之前我做的最后一件事儿，就是用公司的打印机，把我
当时的人生梦想都印在了几张白纸上，贴在我的墙头。归根
结底上面今天看起来，都是一些很恶俗的物质欲，比如说手
机、电脑、豪宅、跑车什么的这些东西。但是坦白地讲，在
金融危机的背景当中，这些东西真的就是我找下一份工作最
切实的动力。

三个月之后，我找到了第二份工作，所以我迫不及待地就实
现了我那个梦想墙上的第一个人生目标，那是一台苹果的台
式机电脑。而我自己又是一个非常注重仪式感的人，我把它
买回来，我借了台相机，把我整个拆开包装的过程全部都录
成了一个视频放到了网上。可是我没想到的是，就是这个视
频、就是这台电脑改变了我生活当中的一切。那个视频下面
的反馈和留言给了我非常多的鼓舞和肯定，让我有了一种前



所未有的成就感。所以紧接着我做了第二个、第三个视频。
可是坚持谈何容易呢?电子产品动则几千、上万，我就算一个
月的工资什么都不干，我也顶多只能做一个视频而已。所以
为了视频规律性地、长期地更新，我基本上试了很多方法，
像大家能想到的，抵押贷款啊、帮别人代购啊、刷信用卡啊，
什么兼职赚外快啊，等等我都试过，但是还是没能阻止我在
毕业之后的第二年，欠下了三十多万的债。所以那时候我特
别讨厌别人问我一问题：就你这东西到底怎么赚钱?因为我也
不知道，我没有办法在不赚钱和继续坚持做下去之间，找到
一个合理的逻辑来说服所有人。所以后来我生气了：不是找
不到吗?我不找了行吗?我只负责坚持下去就可以了。虽然这
东西不挣钱，但是它能给我在香港的存在感。对于那个时候
的我来说，够了，足够了。

我首先算了一笔账，如果我每年的每一天，平均花三小时做
一件事情，一年之后我会比别人多活四十五天。我第一年里
边做了一千五百分钟长的视频，竟然都是在这四十多天里边
完成的。我突然发现，原来零碎的时间里面，孕育着令你敬
而生畏的力量。改变自己的生活、得到快乐，代价其实仅仅
只需要一个多月而已。所以后来每当我想坚持一件什么事情
的时候，我都会想起这个例子。因为你每次想起它，你就顿
时会有一种天晴了，雨停了，我又觉得我行了的力量感。第
二件事情就是，我发现我已经录了一百多个视频，但是我竟
然没有一台属于自己的相机，那台相机是我问粉丝借的。所
以我就更加相信：永远不要让别人告诉你，王自如，因为你
没有，所以你不能。拥有自己，实际上就是最巨大的财富!谢
谢大家!

王自如简介：

王自如，zealer(载乐网络科技)创始人 ，1988年生于齐齐哈尔，
毕业于西安翻译学院，后就读于香港理工大学。王自如从xx
年开始做数码产品的开箱视频，而之后拓展到科技评论，迄
今已完成近300个，现在每个视频的访问量在15万以上。如今



他辞掉干了三年的工作，开始一门心思建立自己的科技媒体，
且已拿到雷军名下的顺为创投基金的第一笔投资。

国际青年论坛演讲稿篇五

大家下午好！

在我心里，蒲月四日不是一个一般的日子，而是代表中国青
年的节日。它老是很天然让我回想起“五四”运动，回忆起
中国的青年为了祖国和人民的运气而作的奋斗；当初的人都
爱用“情结”二字，听起来似乎一种留恋，一种念旧。实在
总有一些货色是不老的、永恒的，比方“五四”精神。我懂
得的“五四”精神是自在、民主、爱国，是克意进取，这些
在任何时代都是应当继续和发挥的。弹指间灰飞烟灭，历史
的车轮在泥泞的土路上留下了长长的车辙。那个世界的悲惨
与凄凉，那个时代的黑暗与残暴，那个社会的风雨飘摇，仿
佛都已经随着那车轮远去了。"开始"也罢，“分水岭"也
罢，"革命"也好，"斗争"也好，从前的值得留念，但是更主
要的该是留存下来的一种精神，一种“五四”所带来的勇敢
与刚强、果敢与奋进、热情与幻想、不屈与抗争的精神。这
种精神不该随风而逝，不该只凝固在那一个时代，不该只是
用来纪念。

转瞬间，人类已昂首进入了二十一世纪，在这漫长的岁月里，
中国克服了衰败，走向振兴，摆脱了辱没，走向奋起，中国
正以簇新的姿势向众人展现着本人，然而，人们不会忘记那
划时期民族救国的“五四”爱国活动，更不会忘记那举起民
族救国旗号，首创民族独破跟民族振兴新纪元的前驱者，不
会忘却革命战斗的峰火硝烟，更不会忘记，为真谛而抛头颅
洒热血的英烈们。今天，我们的祖国已经进入了一个新的历
史时代，振兴中华的义务，已经落到咱们肩上，“五四”火
把已经光彩地传到我们手中。

为了秉承民族精神，高举“五四”火炬，作为一名共和国的



税务人，弘扬“五四”精神，做好一名真正的税务人在新时
代下显得如斯重要。崭新的世纪大门已为我们开启。每个人
都盼望祖国建设的步调不断迈进。我们，一群为国聚财的税
务官，一群共和国的收税人，更要继承“五四”精神，加强
道德建设，增强本身涵养，能力对得起这身海蓝的税服，对
得开端顶的国徵，才干骄傲地说一声，我是一名真正的税务
人。

做一名真正的税务人，我们就要赤诚。对国度赤诚，对国民
赤诚。假如把祖国比作母亲，税收就是母亲自上的血脉。那
么我们——共和国的收税人，就是为巨大母亲献血的孩子，
我们就要永远对母亲怀有一颗赤子之心。今天，我们税务人
面对着各种以高科技为背景的经济挑衅，这就请求我们以聪
明的大脑、渊博的常识、睿智的心灵和火个别的豪情去为祖
国谱下华彩乐章！真正的税务人，便是那巍巍国魂下永不变
心、永不褪色的耻辱！

做一名真正的税务人，我们就要敬业。弘扬“五四”精神不
仅是口号，而是一种举动。社会一日千里，逆水行舟。跟着
参加wto后，要求我们控制更多更新的税务知识。敬业就是要
我们酷爱税收，踏实肯干，不断学习，不断进取。身穿税服，
心系税务。前面收税的途径只管很曲折，需要在烈日下我们
顶着酷暑下乡，须要在狂风雨中我们迎着暴风深刻企业。然
而，为了共和国的税收，我们无怨无悔。真正的税务人，便
是那不怕苦不怕累日益进取的敬业精神。

瞻望将来，我们将在“五四”精力的领导下，寻求出色、奋
力拼搏、有效履行、一直超出自我。

我们深信，有“五四”清泉的滋润、有“五四”清风的沐浴，
我们一流的地税人，必定会让地税更加光辉！

我的报告结束，谢谢大家。



国际青年论坛演讲稿篇六

大家早上好!

刚过完五一小假，我们又迎来了五四这个特殊的节日。这是
我们青年人的节日。

有人说，青春是一首歌，回荡着欢快、美妙的旋律;有人说青
春是一幅画，镌刻着瑰丽、浪漫的色彩。

1920xx年的5月4日，为了驱逐黑暗、争取光明，为了祖国的
独立和富强，一群意气风发的青年用热血和生命谱写了一曲
最壮丽的青春之歌，绘就了一幅最宏伟的青春图画。如
今，“五四”运动已作为光辉的一页载入了中华民族的史册。
然而，“五四运动”绝不仅仅是一个历史事件，它更是一种
精神，一种伟大的“五四运动”的精神。在这种精神里，有
着青年人关注国家命运的责任和使命，有着青年人振兴民族
大业的赤胆与忠心。

今天，我们的祖国已经进入了一个新的历史时期，振兴中华
的责任，已落在我们青年人的肩上，“五四”的火炬，已传
到了我们青年人的手中。“五四”的精神，需要我们青年人
发扬光大。可是要弘扬“五四”精神，就必须思考一个问题。
我们应该拥有一个怎样的青春?怎样的人生?是在浑浑噩噩中
度过，还是在拼搏中进步?在学校里，我们经常看到这样的场
面，有的同学经常迟到、甚至旷课;有的同学穿拖鞋，有的同
学偷偷地躲在学校的某一个角落吸烟，有的同学带起了耳环
染起了发;还有的同学一到上课就睡觉……这些不良的行为不
仅严重地危害到同学们的身心健康，更为重要的是，这也影
响到学校的形象，是一种严重破坏校风校纪的行为。

这些不良习惯为什么会产生呢?有的是因为有的同学在生活方
面完全没有自觉性，不能约束和控制自己，随心所欲;也有的
是因为有的同学认为学校的纪律太严，完全限制了他们的自



由;也有同学认为那是酷的表现……，然而不管是什么原因，
这些不良习惯都是不能适应学校生活的表现。我们在学校里，
只有在校风校纪的约束下，才能正常地完成学业，如果养成
了我行我素的恶习，今后走向社会，是很难立足的。如果这
些不良习惯不及时改正，就会误入歧途，小错就会酿成大错。

我们每个人在这里求学，都有一个追求，都有一理想，都有
一个志向，如果说学校是一片沃土的话，我们要在这里把我
们的耕作变成果实，实现我们的追求;如果说学校是一支拐杖
的话，我们要拄着这支拐杖攀登高峰，实现我们的志向;如果
说学校是一只展翅飞翔巨鸟的话，那她会承载着我们的希望
去实现我们的理想。我们要学做一个文明的人，一个诚实的
人，一个勤学的人，一个守纪的人，做一个“脱离了低级趣
味，一个高尚的人”。

同学们，我们是21世纪的主人，是未来社会的建设者，那就
让我们现在作一名守纪律讲道德的中学生，将来作一名有素
质的好公民!

我的演讲结束了，谢谢大家!


